
 

FÖRDERVEREIN DER GESCHWISTER-SCHOLL-SCHULE ROTHWESTEN E.V. 

c/o Alexandra Mittelstrasser, Friedrich Engels Str. 17, 34233 Fuldatal-Rothwesten,   

Tel.05607-934354, e-mail: alexandra-mittelstrasser@freenet.de 

 

 

           27.11.2018 

Protokoll zur Mitgliederversammlung am 27.11.2018 

 

Die Vorsitzende, Alexandra Mittelstrasser, eröffnete um 19:00Uhr die 

Mitgliederversammlung 2018 mit Begrüßung der anwesenden Mitglieder bzw. Eltern 

und anschließender Vorstellung der Tagesordnung. Gleichzeitig stellte sie fest, dass 

die Einladung fristgerecht veröffentlicht wurde; sowie auf der Homepage der Schule 

verlinkt war. 

 

 

Ort der Versammlung: Geschwister –Scholl – Schule Rothwesten  

 

 

Tagesordnung: 

 

1.      Begrüßung 

2.  Kassenbericht 2018 (Status: 06.11.18) 

i. Einnahmen 2018 

ii. Ausgaben 2018 

3.   Wahl neuer Kassenprüfer/innen 

4.       Anhebung Mitgliedsbeitrag 

5.       Aufgaben /Förderungen/ Ausgaben und Projekte 

6.   Sonstiges 

 

 

mailto:alexandra-mittelstrasser@freenet.de


zu 2: 

Der Kassierer Jörg Dornemann stellte den Mitgliedern den Kassenzwischenbericht 

mit Status 06.11.2018 vor. 

         

Der Vorstand hat sich über die Richtigkeit der Kassenaufstellung überzeugt. 

 

 

zu 3: 

Der Vorstand stellt fest, dass für den Posten der Kassenprüfer/innen zwei schriftliche 

Bereitschaftsschreiben von Mitgliedern vorliegen. Die entsprechenden Mitglieder 

lassen sich entschuldigen und stellen sich für die Wahl der Kassenprüfer/innen 

bereit. Die schriftlichen Erklärungen liegen dem Anhang bei. 

Annette Fischer war bereit den Posten des 1. Kassenprüfers zu übernehmen. 

Iris Stöber signalisiert den Posten des 2. Kassenprüfers zu übernehmen. 

 

Weitere Meldungen lagen nicht vor. Es waren ausreichend stimmberechtigte 

Mitglieder anwesend, so dass die Wahl durchgeführt werden konnte. 

Folgende Kassenprüfer wurden einstimmig gewählt: 

1. Kassenprüfer(in):  Annette Fischer 

2. Kassenprüfer(in): Iris Stöber 

…gemäß Satzung sind die Posten für 2 Jahre gewählt. 

 

Die Wahl eines Schriftführers wurde positiv gesehen. Diese Wahl soll bei der 

nächsten JHV nochmals auf die Tagesordnung. 

In der nächsten Sitzung (JHV 2019) soll u.a. auch ein neuer Kassierer als Nachfolge 

von Jörg Dornemann, dessen Tochter die Schule verlässt, gewählt werden. 

 

 

zu 4: 

Die Mitgliederversammlung diskutiert eine Beitragsanpassung mit allen Vor- und 

Nachteilen. 

Final beschließt die Mitgliederversammlung eine Beitragserhöhung um 50 Cent pro 

Monat, d.h. eine Erhöhung des Jahresbeitrages von 15,-€ auf 21,-€. 

Begründung:  -> jahrelang konstanter Beitrag bei 15,-€ 

   -> Preissteigerung bei Neuanschaffungen bzw. Förderausgaben 



 

 

 

zu 5: 

Unter dem Tagesordnungspunkt „Aufgaben /Förderung / Ausgaben und Projekte“ 

wurde über anstehende finanzielle Unterstützungsleistungen gesprochen und 

gemeinsam diskutiert. Folgende Punkte wurden fixiert: 

 neuer Verdunklungsstoff für Theaterraum 

Diese Anschaffung wurde vor dem Hintergrund der zu beachtenden 

Brandschutzauflagen als nicht förderungswürdig angesehen. Diese Belange 

sind Aufgaben des zuständigen Schulamtes. 

 Erneuerung Weiden-Tippi 

Der Förderverein stellt keine finanziellen Gelder zum Kauf von Weidenpflanzen 

zur Verfügung. 

Vorschlag wurde begrüßt, die Beschaffung von Sachspenden über Kontakte zur 

Gemeinde oder anderer städtischen Gartenbauämter einzuholen. Hierzu sollen 

engagierte Eltern angesprochen und zur Unterstützungsförderung aufgerufen 

werden. Info in den Elternabenden! 

 

 Außenbemalung Schulhof 

Das Projekt „Außenbemalung Schulhof“ wird vom Förderverein als 

finanzierungswürdig gesehen, wobei zunächst Kosten eingeholt und gesichtet 

werden müssen. (z.B. Hüpfkästchen, Hinkelhäuschen, Basketball-

Feldabgrenzung, Auffrischung der Straßenmarkierung; auch im Hinblick der 

Fahrradprüfungen, …) 

Hierzu müssen Kosten eingeholt werden; erst dann wären weitere 

Entscheidungen möglich. 

Für die Markierung ist auf geeignete Straßenfarbe zu achten. Weiterhin ist zu 

Recherchieren, ob irgendwo entsprechende Gerätschaften zum Aufbringen der 

Farbe beschafft werden können. (z.B. Herr Krönert will über vorliegende 

Kontakte nachfragen, etc. Weitere Kontaktmöglichkeiten sind über Eltern 

anzufragen.) 

 

 Erweiterung Klettergerüst mit Wippe/ Schaukel/ Nestschaukel 

Finanzierungsspritze über Förderverein GSS und anderer Spendengeber 

denkbar. 

 

 Projektwoche 

Projektwochenunterstützung in bekanntem Rahmen der vergangenen Jahre 

vom Förderverein GSS denkbar. Lehrer sollen Wünsche /Bedürfnisse bitte 

frühzeitig beim Vorstand beantragen. 

 

 Ausgaben für Schul-T-Shirt`s (1.Klässler) + Ausflüge (Bus) 

Auch hier stellt der Förderverein seine finanzielle Unterstützung in Aussicht. 

 



 Sonstiges + Rücklagen 

Finanzielle Rücklagen für kommende unerwartete Ausgabenförderungen sind 

einzuplanen.  

Des Weiteren sind seitens Lehrerschaft frühzeitig angedachte Förderausgaben 

dem Förderverein zur Entscheidung anzuzeigen und zu beantragen. Die 

Information nimmt Frau Mittelstrasser mit und informiert die Lehrerschaft. 

 

zu 6: 

Die 1. Vorsitzende, Frau Mittelstrasser, meldet den Förderverein beim Kasseler 

Amtsgericht für Berücksichtigung bei Straf-Spendenverteilung an. Dies wurde bereits 

in den letzten Jahren gemacht. 

 

Klausel „Datenschutzverordnung“ muss in die Mitglieds-Anmeldung integriert werden. 

Diese Aufgabe setzt Herr Dornemann um und verteilt den Entwurf an den Vorstand. 

. 

 

Ende der Mitgliederversammlung 2018:  20:17Uhr 

 

 

 


